



comunicado

OFICINA DEL GOBERNADOR

Gobernador Pierluisi decreta dos días de duelo tras la muerte del periodista Ramón Enrique Torres

(13 de diciembre de 2023)- El gobernador de Puerto Rico, Pedro R. Pierluisi, decretó dos días de duelo tras el fallecimiento del periodista Ramón Enrique Torres Guzmán, por lo que las banderas de todas las dependencias gubernamentales permanecerán a media asta el jueves, 21 de diciembre y el viernes, 22 de diciembre de 2023.

“Ramón Enrique Torres fue un periodista de primer orden que se dedicó a informar a Puerto Rico con aplomo y compromiso desde la radio y la televisión. Se distinguió por su verticalidad y responsabilidad en el quehacer informativo durante toda su trayectoria periodística. Confío en que Dios pueda brindar fortaleza a su esposa, sus hijos y demás allegados en este momento de dolor. Que descanse en paz”, expresó el gobernador.

Nacido en Ponce, Torres fue un periodista que se destacó tanto en televisión como en radio y participó en importantes coberturas periodísticas. Su pasión y compromiso con mantener a Puerto Rico informado le valió múltiples reconocimientos y premios.

En memoria de Ramón Enrique Torres se realizarán misas el jueves 21 de diciembre en la Iglesia Santa Teresita, en Santurce y el sábado 23 de diciembre en la Catedral Nuestra Señora de Guadalupe, de Ponce.

###